



Luis Fonsi Lanza Nueva "Vida"

Hace dos años cuando Luis Fonsi sorprendió al mundo con uno de los sucesos musicales más importantes del último tiempo. "Despacito" con Daddy Yankee, cimentó el camino del cantante puertorriqueño a nivel global, éxito que continuó con los siguientes singles que se incluyen en el disco "Vida", que a partir de hoy está disponible en todas las plataformas de música digital y acaba de debutar en Chile en el número 1 de iTunes.

La esperada nueva producción discográfica de Fonsi incluye los éxitos globales "Despacito", en sus versiones con Daddy Yankee y el Remix con Daddy Yankee Ft. Justin Bieber; "Échame la culpa" que interpreta junto a Demi Lovato; "Calypso" con Stefflon Don y "Calypso" Remix Ft. Karol G; "Imposible" con Ozuna y "Sola", el quinto single que lanzó la semana pasada.

Como ha señalado el propio Fonsi, "Vida" es el disco más importante de su carrera y donde abarca una variedad importante de géneros musicales tanto en baladas como en ritmos urbanos, pop latino, dembow y tropical, entre otros. Asimismo, la producción contiene



colaboraciones con artistas de talla mundial, cuyos éxitos acapararon el #1 de Billboard y que han logrado romper récords mundiales, dominando las listas de ventas en varios países.

Las 15 canciones que conforman "Vida" fueron compuestas por Fonsi junto a galardonados compositores, bajo la producción de los ganadores del Latin GRAMMY® Mauricio Rengifo y Andrés Torres. "Siento que el público ya conoce la esencia de "Vida" gracias a esas cuatro canciones, lo que hace que sea mucho más emocionante escuchar los nuevos temas que cuentan tantas historias, especialmente

las baladas. Creo que la gente va a llegar a saber, en realidad, quién soy. Tengo ese lado pop Uptempo, pero también el lado romántico," señala Fonsi.

A partir de "Despacito", el primer sencillo de "Vida", Fonsi ha sido honrado con algunos de los premios más importantes de la industria, ha colaborado con múltiples artistas internacionales y recorrido el mundo con su "Love & Dance World Tour".

Por estos días, es posible ver al cantante en el programa La Voz Estados Unidos y La Voz España, donde oficia como coach de ambos espacios simultáneamente.

David Bisbal Conquista Festival Viña del Mar 2019

El talentoso cantante español conmovió a miles de personas con una presentación redonda que incluyó lo mejor de su repertorio.

La noche del pasado martes, Bisbal recibió las Gaviotas de Plata y Oro, además de la ovación y el respeto de un público que disfrutó su show de principio a fin.

Luego de 14 años, David Bisbal regresó al Festival de Viña del Mar en Chile, uno de los escenarios más importantes de su comienzo artístico. Con una carrera musical consagrada, el intérprete español ha señalado en más de una oportunidad la importancia y trascendencia



Momento en que David Bisbal agradece al público por recibir las Gaviotas de Plata y Oro, siendo felicitado por los presentadores.



Wisin y Yandel, también ganadores de las Gaviotas de Oro.

del escenario de la Quinta Vergara en su trayectoria. En esta ocasión, realizó un cautivador show, donde mostró sus grandes éxitos con todo el carisma e increíble voz que lo caracterizan.

Durante su potente presentación, el español interpretó los temas "Quién me iba a decir", "Antes que no", "Perdón" y "Dígame", con los que hizo bailar y emocionar a toda la audiencia.

Uno de los momentos más emotivos de la noche fue cuando cantó "Princesa" refiriéndose al nacimiento de su bebé y haciendo un pequeño homenaje a los pueblos de Chile y Ve-

nezuela a lo cual comentó: "Dentro de apenas un mes y medio tendré un bebé que tendrá estas dos banderas cerca de su corazón porque lo llevará en la sangre, un chileno-venezolano. Y mi sueño es poder llevarlo a una Venezuela libre, pero no sin antes haberlo traído a Viña del Mar".

Posterior a eso David invitó a su amigo Sebastián Yatra al escenario para interpretar juntos "A partir de hoy", hit que con su mezcla de ritmos de España y Colombia supera los 218 millones de reproducciones.

Luego de "Esclavo de tus besos", David Bisbal

recibió la Gaviota de Plata, mientras que el máximo galardón del Festival de Viña, se le otorgó después de la interpretación de "Bulería". Fue con "Ave María", canción que lo lanzó a la fama internacionalmente, y con las Gaviotas de Plata y Oro en sus manos, que el cantante español se despidió de este gran escenario.

David Bisbal saltó a la fama gracias a su participación en el programa de talentos Operación Triunfo, luego de lo cual comenzó una carrera artística que incluye seis álbumes editados. Asimismo, cuenta con 48 Discos de Platino y tres premios GRAMMY Latino, entre muchos otros reconocimientos.

El magnífico espectáculo de David Bisbal en el Festival de Viña del Mar 2019 en Chile confirma su posición de privilegio en la música en español, desarrollada a través de los años con gran trabajo e indudable calidad artística.

También el dúo más icónico de la música latina, Wisin y Yandel regresó al Festival de Viña del Mar tras seis años desde su última presentación, dando inicio a la sexagésima versión del Festival de Viña del Mar 2019 con una apoteósico show repleto de todos sus hits,

desde los clásicos hasta los más nuevos, donde la audiencia de alrededor de 20 mil personas no dejó de bailar y corear permaneciendo de pie durante todo el espectáculo.

El show partió con "Como Antes", canción con la que pusieron a bailar a todo el público. Posteriormente y al ritmo de sus grandes éxitos como "Abusadora", "Sexy Movimiento", "Ahora Es", "Rakata", "El Teléfono", "Mayor Que Yo" y sus recientes singles "Callao", y el primer single "Reggaeton en lo Oscuro" de su nuevo álbum "Los Campeones del Pueblo - The Big Leagues" por el cual recibieron del sello discográfico Sony Music, la certificación de stream de Platino por superar 12 millones de reproducciones.

Uno de los grandes momentos de la noche, ocurrió cuando el dúo invitó sorpresivamente al escenario a su compatriota Pedro Capó intérprete del éxito del verano "Calma Remix", canción que encabeza los charts digitales en Chile y todo Latinoamérica.

El espectáculo fue demolidor y se convirtió en un karaoke de principio a fin, siendo ovacionados con un público totalmente adrenalizado, que los premió con las merecidas Gaviotas de Plata y Oro.

Próximo Concierto de la Banda Municipal de Union



La Banda Municipal de Union, bajo la dirección de Howard Toplansky, presentará un concierto gratis este próximo lunes, 11 de marzo, 2019, en el Auditorium The Union Municipal Band, bajo la dirección de Howard Toplansky. El concierto tendrá lugar a las 7:30 p.m. en el Auditorium de la Escuela Hanna Caldwell, 1120 Commerce Avenue, Union, NJ at 7:30 p.m.

Algunas de las selecciones incluirán: "Hail to the Spirit of Liberty March"; "Over The Rainbow", "Seascape", "Chili Sauce Rag", "Arioso", selecciones de "Hello Dolly otros clásicos del teatro musical de Broadway.

La banda extiende por este medio a músicos, incluyendo estudiantes de high school de Union y otras comunidades colindantes. Si esta interesado en participar, puede llamar al Departamento de Recreos del Union Township 908-686-4200.

El Concierto es gratis, y auspiciado por Suzette Cavadas, Comisionada de Recreación y Michele Delisfrot, alcaldesa.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com